

## Herren Kreislige H

TTV Bühlertal V : TV Forbach II  
Samstag, 09.03.2024, 17:30 Uhr

### TTV Bühlertal V gegen TV Forbach II 8:2

Als Edgar Kist sein Einzel am Samstagnachmittag nach Hause fuhr, war das Spiel der Herren Kreislige H nach unter 2 Stunden Spielzeit auch schon wieder beendet. Ein deutliches 8:2 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Der Gastgeber hatte gerade den TV Forbach II besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand der TV Forbach II meist auf verlorenem Posten, denn nur 11 Satzgewinne konnten erzielt werden. Einen richtig guten Lauf hatten an dem Tag wiederum Kohler und Steuerer, die alle ihre Spiele gewinnen konnten und somit maßgeblich zum Teamerfolg beitrugen.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Die richtige Taktik hatten Kohler / Steuerer beim Sieg in drei Sätzen gegen Merkel / Nesich von Beginn an. Nur einen Satz verloren Boy / Kist bei ihrem Sieg in vier Sätzen gegen Kaack / Royer und holten somit einen Punkt für ihre Mannschaft. Die Partie hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Nach den anfänglichen Paarungen standen sich nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 2:0 gegenüber. Beim 11:4, 11:2, 11:5 gegen Andreas Kaack fand Klaus Kohler von Anfang an die richtige Ausrichtung in seinem Spiel. Nur einen Satz verlor Klaus Steuerer bei seinem Sieg in vier Sätzen gegen Maik Merkel und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Anschließend ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:0 an den Tisch. Beim 3:0-Erfolg gelang es Andreas Boy den Gastspieler Alexander Royer in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte indessen Edgar Kist letztlich parat, um Sascha Nesich final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 3:11, 5:11, 7:11. Da war final wirklich nichts zu holen. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 5:1. Sah es nach Verlust des ersten Satzes im Match gegen Maik Merkel zunächst nicht gut aus, so gewann Klaus Kohler im Anschluss die weiteren drei Sätze und damit die gesamte Partie. Mit dem Sieg in diesem Einzel war somit der Heimteam-Mannschaftserfolg bereits unter Dach und Fach und die weiteren Einzel hatten für die Frage nach dem Sieger des Mannschaftskampfes an diesem Tag keine Auswirkungen mehr. Kaum Chancen ließ Klaus Steuerer daraufhin beim 11:5, 11:7, 13:11 seinem Gegner Andreas Kaack. Mit diesem Sieg verbesserte Steuerer seine Bilanz auf 19:5 in dieser Saison. Die erfolgsbringende Taktik fehlte am Nachbartisch Andreas Boy bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Sascha Nesich ab Ballwechsel 1. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 7:2. Erst im Entscheidungssatz wurde das Match zwischen Edgar Kist und Alexander Royer beendet, das Edgar Kist letztendlich gewann. Das war eine ganz schön enge Kiste! Nach diesem Einzel steht Kist somit bei 3 Siegen und 9 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Royer ein 1:17 ausweist. Die beiden Teams verließen mit einem 8:2-Erfolg für den TTV Bühlertal V die Halle.

Nach diesem Sieg der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 12.03.2024 gegen die TTG Bischweier IV, während der TV Forbach II am 22.03.2024 gegen den TTC Muggensturm VI antritt.

#### Statistik:

##### TTV Bühlertal V

Doppel: Kohler / Steuerer 1:0, Boy / Kist 1:0

Einzel: K. Kohler 2:0, K. Steuerer 2:0, A. Boy 1:1, E. Kist 1:1

## TV Forbach II

Doppel: Merkel / Nesich 0:1, Kaack / Royer 0:1

Einzel: M. Merkel 0:2, A. Kaack 0:2, S. Nesich 2:0, A. Royer 0:2